

L'Amour se manifeste de mille et une façons

"Les êtres humains cherchent en permanence l'Amour autour d'eux. Un enfant a besoin de l'Amour de ses parents, mais parfois, pour l'obtenir, cet enfant va être « difficile » ; il va parfois exprimer de la colère parce qu'il se dit : « en étant désagréable je vais attirer l'attention de mes parents ! Je les aime et je désire qu'ils me disent qu'ils m'aiment ». L'Amour peut donc être manifesté de cette façon.

Dans les relations humaines, souvent les êtres difficiles, indécents, voire violents, le sont souvent parce qu'ils recherchent l'Amour de toutes leurs forces. Parfois des êtres que vous croisez vous paraissent sans Amour ; ils ont peut-être en eux un Amour immense venant de leurs vies passées, et ils sont en quête permanente de cet Amour perdu. Cela les rend tristes et même parfois difficiles au niveau du contact avec leurs frères.

Dans la vie, l'Amour peut se manifester de mille et une façons. Nous allons donc aborder d'autres façons de concevoir l'Amour.

Il y a l'Amour passionnel entre deux êtres, d'abord créé par un attrait physique, et peut-être vibratoire par la suite. Cet Amour passionnel est souvent créé par le désir, par la pensée, il est nourri par ce désir et cette pensée, donc en quelque sorte il est une création mentale. Cependant cet Amour passionnel peut aussi avoir sa source dans le corps et dans l'âme. S'il est constructif, si au travers de lui les êtres peuvent s'élever vers une gamme plus élevée de l'Amour, nous considérerons que cet Amour est sacré, mais s'il ne reste qu'au niveau du corps, c'est-à-dire au niveau d'un échange physique, s'il n'est pas élevé vers l'âme, vers un Amour sublimé, il peut être réellement destructeur.

D'une certaine manière, un Amour qui n'est pas restitué, qui passe uniquement et constamment par la création mentale et le cœur, n'est pas nourri de la bonne manière, donc il peut être défini comme fantasme, comme désir non réalisé. Il peut aussi correspondre à ce que vous appelez « un amour platonique » qui souvent n'est pas réciproque ; l'être qui le vit crée mentalement son désir ; c'est le premier niveau de l'amour platonique car il peut un jour être partagé, parce qu'il peut s'agir d'une rencontre très importante, d'une reconnaissance entre deux âmes, et s'il ne peut pas être concrétisé, l'un des deux êtres peut être dans l'illusion d'un Amour qui peut devenir passionnel ; l'amour passionnel est une certaine illusion de l'Amour, sauf s'il est compris et sublimé.

L'amour platonique est souvent un amour destructeur, tout comme l'amour passionnel, sauf s'il peut être sublimé grâce à la connaissance de son origine. A partir du moment où un être a connaissance de cette origine, cet amour platonique ne le reste pas, et même s'il n'est pas partagé il se transforme en Amour réel et grandit l'âme de la personne qui le vit . Si cet amour reste au niveau de la création mentale, c'est-à-dire de la création par la pensée, il peut être terriblement destructeur, autant que peut l'être l'amour passionnel.

Vous pouvez vous interroger sur ces façons d'aimer qui sont importantes sur votre monde, parce qu'elles font partie de l'apprentissage de l'Amour, parfois dans la souffrance ; pour permettre à un être de s'élever vers une gamme plus importante de l'Amour, il est parfois nécessaire qu'il passe par la souffrance du cœur.

Il y a aussi une autre façon de comprendre et surtout de manifester l'Amour. Certaines personnes ont besoin d'un référent, d'une personne qu'elles admirent. C'est le cas pour beaucoup de jeunes qui prennent un chanteur, un comédien pour exemple. Ils ont donc besoin de cette référence, parce qu'ils ont énormément d'Amour en eux et qu'ils ne savent pas à qui l'offrir ; d'un seul coup ils ressentent une attirance par rapport à ce que représentent pour eux ce chanteur ou cet acteur. Ils peuvent ressentir une attirance physique, mais ils sont souvent attirés par la vibration du son.

Souvent les jeunes sont sensibles aux sons, c'est pour cela qu'il y a plus de jeunes qui s'attachent plus profondément à un chanteur qu'à un comédien ; ils sont sensibles à la vibration du son qui réveille en eux des parties de l'Amour encore en friche. Ce n'est pas le vrai Amour, c'est encore un amour créé par le mental, mais cela y ressemble, et cet amour peut aussi rendre les êtres esclaves. Ils ont un besoin permanent de chercher l'Amour partout où ils pensent le trouver.

Les êtres ont aussi une autre façon de donner leur Amour. A notre avis, c'est une façon encore plus destructrice que celle des jeunes avec leurs idoles ! C'est lorsqu'ils se soumettent à un gourou, à un homme ou à une femme qui les manipulent au travers de leur charisme, de leurs paroles ; à ce moment-là, des personnes peuvent aimer très profondément ces gourous parce qu'elles pensent que ce sont des maîtres à penser qui ont beaucoup à leur apporter, alors que souvent ces gourous peuvent se nourrir de l'énergie et de l'Amour des autres..

Il ne faut pas oublier que l'Amour est une énergie ! A partir du moment où vous concevez que cet Amour est une énergie, une vibration, vous comprenez mieux l'attirance des jeunes pour leurs idoles au travers de la vibration du son et de l'énergie que procure cette vibration ; c'est la même chose en ce qui concerne l'admiration pour un gourou ou un maître à penser (ce qui est la même chose).

Pourquoi tout cela ? Simplement parce que chaque être humain est en permanence à la recherche de la vibration Amour qu'il a en lui et qu'il veut nourrir. Son âme lui réclame de l'Amour en permanence ; sa partie Divine a aussi besoin de cet Amour. Un être humain ne peut pas vivre sans Amour ! Sans Amour il meurt et s'étiolé car il en a vraiment besoin.

Il peut cependant trouver cet Amour dans la nature car il y a mille et une façons de trouver l'Amour. Il y a bien évidemment la façon la plus simple, celle de la relation avec un autre être humain ou avec un groupe, celle de l'amour familial entre les parents et les enfants et également celle de la relation de couple lorsque l'amour est très important et fusionnel.

Sur Terre, l'être humain recherche la perfection ; il cherche cette perfection dans l'Amour, bien souvent sans en avoir conscience, ce qui le rend parfois très triste et malheureux car cette recherche permanente peut générer beaucoup de souffrance. L'appel de l'Amour peut être totalement destructeur et mener l'être humain à sa propre destruction.

L'Amour que vous vivez dans la matière est très évolutif parce qu'il est parfois difficile ; il crée de la souffrance mais aussi d'immenses joies ; si vous évoluez au travers d'un Amour qui vous fait souffrir, sachez que vous évoluerez beaucoup plus et beaucoup plus vite qu'au travers d'un Amour qui vous procure une immense joie.

Si vous n'avez pas la possibilité de partager votre Amour avec un compagnon ou une compagne, aimez-vous ! Partagez cet Amour avec vous-même ! Vous n'aurez peut-être pas la même satisfaction qu'en partageant cet Amour avec une autre personne, mais sachez que si vous vous aimez, vous ressentirez les effets très importants de cette relation d'Amour avec vous-même. Vous rayonnerez, vous deviendrez plus beau (ou plus belle), vous serez toujours en meilleure santé et vous relativiserez votre vie. Si vous avez cette relation d'Amour avec vous-même, tout sera beaucoup plus facile au niveau du lâcher prise, de l'acceptation, de la tolérance et de la compassion".

